



Beschlussvorlage

Nr.: 034/2008 / öffentlich

Vergabe einer Straßenbezeichnung für die Straße zum Karl-Borromäus-Haus, zur Kirche und zum Pfarramt in Altenoythe

Beratungsfolge:

Gremium	am	Top
Straßen-, Wege- und Kanalisationsausschuss	20.02.2008	5
Verwaltungsausschuss	27.02.2008	20
Stadtrat	07.05.2008	12

Beschlussvorschlag:

Aufgrund des Antrages des Ortsvorstehers Schwienhorst vom 6. Februar 2008 wird für die aus der anliegenden Kartenunterlage ersichtliche Straße die Straßenbezeichnung „Am Glockenturm“ vergeben.

Begründung:

Aufgrund des Antrages des Ortsvorstehers Schwienhorst vom 6. Februar 2008 wird für die Straße zum Carl-Borromäus-Haus, zur Kirche und zum Pfarramt in Altenoythe die Straßenbezeichnung „Am Glockenturm“ vorgeschlagen.

Die Vergabe dieser Straßenbezeichnung ist mit dem Heimatverein Altenoythe sowie mit dem Kirchenausschuss abgestimmt.

Die Lage der Straße geht aus der beigefügten Kartenunterlage hervor.

Anlage/n:

Kartenunterlage (digital)

Fachbereichsleiter